


**GENARO  
GARCÍA LUNA**

Como así siempre campea con su espíritu incendiario, la huesuda de la DEA se llevó al ex funcionario. Aunque suene un tanto raro, por razones muy complejas desde ayer está Genaro bajo tierra y entre rejas.


**ENRIQUE  
PEÑA NIETO**

Al pasearse por España –muy tranquilo Peña Nieto– de repente una guadaña lo ha segado por completo. Sus despojos se han traído, su traslado no es en vano, porque Claudia ha concedido que el panteón sea mexicano.


**LUISA MARÍA  
ALCALDE**

Aunque joven se veía, le afectó el trajín en serio y quedó Luisa María en su nuevo cementerio. Entre idas no es en balde que sufriera tantas penas, y encabeza como Alcalde sobre todo a las morenas.


**DONALD TRUMP**

En verdad que causa risa esa forma de marcharse y que Donald por la prisa no alcanzara ni a peinarse. Arma incluso estando tibio todo un show y mucho boato (para muchos fue un alivio que muriera el candidato).


**KAMALA HARRIS**

Fue incluida en el recorte, en la lista negra y cruenta, y así siguen los del norte sin tener su Presidenta. Muerta siente cierto gozo –ya pasado ese relajo– porque Trump quedó en un pozo un poquito más abajo.

**MARKO  
CORTÉS**

Como cae en ese charco y a la flaca ve de frente, de inmediato pierde Marko lo Cortés y lo valiente. Enterrándolo ya están, acabadas tantas grillas (como no encontraron pan, lo cubrieron con tortillas).


**PRD**

Es normal que ahora esté –tras sufrir ese infortunio– en su tumba el PRD, que murió el pasado junio. Hoy se espera entre otras cosas, según supe y entendí, que a su lado excaven fosas los del PAN y los del PRI.


**CUAUHTÉMOC  
BLANCO**

Por andar tanto en la brega le llegó la paz eterna, y hoy Cuauhtémoc ya no juega, ni desborda ni gobierna. Su partida es oportuna porque acaban sus desvelos y no rinde cuenta alguna de su paso por Morelos.

**VLADIMIR  
PUTIN**

Hoy me tiene como tú –aunque sea normal morir–, sorprendido que en Moscú falleciera Vladimir. Al llegar al otro lado se mantiene en pie de guerra, mas Zelensky está empeñado en echarle mucha tierra.


**JOE BIDEN**

Falleció Biden ayer –según dijo un gringo experto–, pero acá pudimos ver que hace mucho estaba muerto. Se distrae con otras cosas, ya que “habita” en otros rumbos, y entre lápidas y fosas se la pasa dando tumbos.


**MANUEL  
BARTLETT**

Va Manuel en este día al panteón (su nuevo hogar), pues su vida y su energía no ha logrado renovar. La sentencia suena extrema –de un difunto teporocho–: “Lo mató lo del ‘sistema’ desde aquel 88”.

**DELFINA GÓMEZ**

De Delfina se destaca (y no sé lo que se piense) que se vio con una flaca, dicen que atacomulquense. Con descaro ha comentado esa parca tan siniestra: “En verdad que en mal estado ha quedado la maestra”.

**“CANELO” ÁLVAREZ**

Hoy está en otro lugar, le llegó la triste hora porque no pudo noquear a la parca boxeadora. Ya no es el que era antes, sepultado junto a un risco, entre dólares y guantes, en su tumba de Jalisco.


**PESO PLUMA**

No sirvió pedir auxilio, y cantar no tuvo caso. Se llevó a Hassan Emilio la huesuda de un plumazo. Con él fueron al panteón –cuando el golpe sobrevino– el corrido, el reguetón.. y también el trap latino.

**NOTA DE REDACCIÓN**

Tal vez esto no lo esperas, pero ahora lo sabrás: entre tantas calaveras el autor es una más.